

MISSION VOISINE DU POLE NORD

L'ALASKA a été cédé, il y a quelques années, par la Russie aux États-Unis, ce qui, par parenthèse, a mis sur les bras du gouvernement américain des querelles périodiques avec les flibustiers de la pêche japonaise pour les phoques et les morses des Iles Pribyloff. C'est en Alaska que se trouve la mission catholique la plus rapprochée du Pôle Nord. Elle est desservie par des Jésuites, qui sont chargés de la vaste région comprenant la vallée du Yukon et ses tributaires. Dans cette région de plus de 170,000 mètres carrés on ne compte qu'une population de 45,000 habitants, qui sont des Esquimaux et des Indiens ; mais les Esquimaux sont la grande majorité. Les missionnaires en parlent comme étant les hommes les plus doux, les plus gais, les plus pacifiques du monde. Pour apprendre leur langue, les missionnaires ont dû se contenter de la méthode orale, les Esquimaux n'ayant pas de livres. Mais ils en auront bientôt les missionnaires se proposant d'en publier, notamment une grammaire et un catéchisme.

Les Esquimaux qu'ils ont convertis se montrent fidèles à leurs devoirs religieux. Ils disent leurs prières en leur propre langue. Bref, la mission fondée depuis trois ans donne les résultats les plus consolants.

“ L'ŒUVRE DES CONGRES EUCHARISTIQUES ”

Par M. l'abbé Vaudon

L'U premier rang des grandes œuvres catholiques du dix-neuvième siècle, il faut mettre ces merveilleux Congrès qui ont fait le tour de la France, le tour de l'Europe et qui rêvent de faire le tour du monde.

De cette sorte d'incendie eucharistique, d'où a jailli la première étincelle ? Il était temps de le dire, semble-t-il, car déjà,